



04.09.2021 - 11:57 Uhr

## Alpabzug läutet Herbstzeit auf der Engstligenalp ein



Heute Samstag, 4. September haben rund 500 vierbeinige "Alp-Urlauber" ihre Rückkehr in den heimischen Stall

angetreten: Bereits um 6.00 Uhr morgens starteten die Kühe den steilen Abstieg von der Engstligenalp nach Adelboden.

Mit dem Alpabzug beginnt auf der grössten Hochebene der Schweiz die Herbstzeit: Aus dem Kuhstall wird eine urchige Raclettehütte und aus der Sommerweide ein Pop-up-Golfplatz mitten in den Alpen.

Weitere Informationen dazu, wie die Kühe den waghalsigen Abstieg gemeistert haben und welche Highlights im Herbst auf der Engstligenalp warten, finden Sie in der Medienmitteilung anbei. Bildmaterial finden Sie [hier](#).

Bei Fragen und Interview-Wünschen mit Vertretern der Bergbahnen Engstligenalp AG stehen wir gerne per Rückmail zur Verfügung.

Sie möchten die Engstligenalp gerne einmal persönlich erleben? Gerne gleisen wir für Sie im Herbst einen individuellen Besuch auf.

Wir freuen uns über eine Berichterstattung in Ihrem Medium.

Herzliche Grüsse

Céline Schleich

i.A. Bergbahnen Engstligenalp AG

Ferris Bühler Communications GmbH

Stadturmstrasse 8

CH-5400 Baden, Switzerland

Tel. +41 56 209 15 15

Direkt +41 56 544 61 64

[celine@ferrisbuehler.com](mailto:celine@ferrisbuehler.com)

[www.ferrisbuehler.com](http://www.ferrisbuehler.com)

#### Weiteres Material zum Download

Dokument: [Medienmitteilung Alp~alp 04.09.2021.docx](#)

#### Medieninhalte





Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100062485/100877069> abgerufen werden.